

La résurrection du vampire

Die Auferstehung der Vampire

Von DirrtyHaruka

Kapitel 1: Eifersucht

Kapitel 1: Eifersucht

Eine Nacht nachdem Oscar und Michiru zu ihrer Suche aufgebrochen waren, hatte Bernard erneut einen unbekanntem Vampir aufgegriffen. Abermals nahm er ihn fest um ihn dem Boss bzw. Rosalie vorzuführen.

Haruka war einfach nur erleichtert endlich einen der schwarzen Rosen gefunden zu haben und ließ den rüden Umgang wortlos über sich ergehen. Alles würde sie über sich ergehen lassen, solange sie dann nur endlich Oscar wieder sah.

„Rosalie? Ich hab schon wieder jemanden aufgegriffen“, rief er ihn den Chefsaal.

Rosalie schreckte auf. Das ging scheinbar schneller als angenommen. Sie trat auf den Späher und den Gefangenen zu und erkannte Haruka.

„Rosalie, Gott sei Dank. Ich muss mit Oscar reden“, bemerkte Haruka, auch wenn es sie wunderte das Oscar scheinbar nicht da war. Gut möglicherweise war sie auf Beutezug. Den Ring zumindest trug Rosalie nicht.

„Werf sie in eins der Verliese Bernard“, stellte die Angesprochene dann aber nur kalt fest. Vielleicht würde sich dort das Problem von selber lösen. Wer wusste schon wie lang Haruka ohne Blut auskam und wann Oscar zurückkehrte.

Bernard packte Haruka wieder fest und wollte sie in Richtung Ausgang zerren. Diesmal aber wehrte sie sich.

„Rosalie, ich bin's Haruka. Du erinnerst dich? Ich will nur mit Oscar reden.“ Mit so einer Reaktion hatte sie nicht gerechnet.

Rosalie winkte Bernard kurz etwas weg und zog Haruka zu sich.

„Du bekommst sie nicht dafür Sorge ich schon. Nach über 200 Jahren, lass ich sie mir sicher nicht von einem Rockstar wie dir wegnehmen“, raunte sie an Haruka's Ohr und schubste sie dann wieder in Richtung Bernard. „Bring sie weg“, befahl sie dann. Er nickte und packte sie dann erneut.

„Diese Nacht wirst du noch verfluchten. Hörst du? Ich hab dir dein verdammtes ewiges Leben gerettet! Ohne mich wärest du elendig verreckt!“, fluchte Haruka während sie wieder durch die Gänge gezerrt wurde. Da hatte Rosalie wohl Verdacht geschöpft was zwischen ihr und Oscar war, aber eine so linke Tour hatte sie nicht erwartet. Blieb nur zu hoffen dass Oscar sie fand und sie nicht wirklich, wie es Rosalie scheinbar im Kopf hatte, in einer Zelle einfach versauerte.